

» *Iniciativa de EPN*  
**Será negativa  
para empresas**

La propuesta de reforma a las telecomunicaciones en México será negativa para efectos crediticios de las compañías ya establecidas en este sector, afirmó la firma calificadora Moody's.

Los reportes individuales de las empresas probablemente salgan afectados por la nueva ley, se reportó, debido a que los cambios propuestos por la reforma preparan el entorno para promover más competencia en radiodifusión televisiva, telecomunicaciones y tienen el potencial de una supervisión regulatoria más estricta y de generar presiones de precio.